
 
 
 
 

     
 
 

 
 

  
 
  

 
   
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

こんにちは。本日は、最近の経済について話をさせていただきます。 

財務省は 29 日、全国財務局長会議で、4～6 月期の景気の総括判断を

「厳しい状況にあるものの、一部に持ち直しや下げ止まりの動きが見られ

る」として、5 年 3 ヶ月ぶりに上方修正しました。 

同じ日に、新潟財務事務所も、4～6 月期の県内経済情勢について、「厳

しい状況にあるものの、一部に持ち直しの動きが見られる」と 3 年 6 ヶ

月ぶりに上方修正し、1～3 月期最悪だった雨から小雨に引き上げました。

 

鉄鋼関係では、ホンダがアジアのニ輪販売やハイブリット車を中心に売

上が前年同月比 30.2％減の 2 兆 22 億円、純利益が 95.6％減の 75 億

円の黒字を確保し、通期の予想を上方修正して、営業利益を 7 倍の 700

億に変更。ソニー等の電気大手 8 社も経費削減といったリストラ効果と

半導体事業の回復などで最悪期を脱し、1～3 月期に比べると赤字額が縮

小しました。 

30 日の鉱工業生産指数は、エコカー減税や購入補助、エコポイント制度

といった経済対策により、81.0 と前月比 2.4％上昇、4 ヶ月連続のプラ

スとなっています。 

電子部品－デバイス工業が 12.5％増、鉄鋼業が 10.1％伸びましたが、

金属製品工業は 1.3％減となりました。 

鉄鋼業の 10.1％の伸びについては、1～3 月期が最悪だったためで、4

～6 月期は、前年同月比 37.6％減の 1347 万ｔと大幅な減産を行ってい

ます。1～6 月期ベースでは、前年同月比 40.7％減の 3669 万ｔとなり、

昭和 23 年の統計開始以来、最大の下落率を記録しましたが、6 月の粗鋼

生産量は、前年同月比 33.6％減の 688 万ｔで 9 ヶ月連続のマイナスで
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三条信用金庫 本店内

出席率 会員54名中45名

先々週の出席率

 先週の 7/30 三条東RCへ 草野恒輔君　野島廣一郎君
メークアップ 佐々木常行君　谷　晴夫君

8/1 地区諮問委員会・運営会議（柏崎）へ
馬塲信彦君　韮澤喜一郎君
野島廣一郎君　野崎正明君

93.88%

三条南ロータリークラブ 会長 
佐 藤  嘉 男 



した。ただ、下落率は 3 月をピークに 3 ヶ月連続で縮小し、前月比では、6.3％増加しました。 

しかし、三条地域においては、1～3 月期に比べれば多少良くなったものの、前年比 50％近い落ち込みの後での 

微小の回復では景気が持ち直しているという実感はほど遠いものがあります。 

 自動車工業会が 30 日発表の 1～6 月期国内自動車生産台数は前年同月比 45.2％減の 332 万台、上期として 

は過去最大の減少率で、昭和 50 年以来 34 年ぶりの低水準、ピークだった平成 2 年からほぼ半減しました。 

まだまだ景気回復とはいかないようであります。 

    

昨日、そんな中、日産自動車は平成 22 年に電気自動車「リーフ」を販売すると発表しました。環境対応車と 

して、トヨタとホンダがハイブリット車を一足早く投入して販売を伸ばしています。走行中にＣＯ２を全く排出

しない電気自動車で巻き返しを図るようです。 

  国内の量産タイプの電気自動車は、三菱自動車、富士重工業に次いで 3 社目、ＣＯ２を排出しない電気自動車 

は次世代エコカーの本命と言われており、消費者の環境意識が高まる中で有望視されています。年間 5 万台の生 

産体制で、補助金を受けて一般乗用車並みの価格で販売予定です。 

国立環境研究所の発表では、電気自動車が次世代車の最有力で、東京―大阪間 560 ㎞の燃料代を比較すると売 

れ行き好調のハイブリット車は 3360 円、対する電気自動車は深夜電力使用で 360 円と 10 分の 1 になるのが 

理由であります。 

最大の課題が車体価格、三菱自動車の「アイ・ミーブ」は約 450 万円、国や地方自治体の補助金を使っても購入 

には 250 万円必要で、従来の軽自動車の倍になります。この内 200 万円が電池代と言いますから、普及には電 

池コストの大幅な低減が欠かせません。電池の問題は量産効果と技術改善などにより解決されるでしょうが、む 

しろ難しいのが構造転換に伴う『痛み』でありましょう。 

電気自動車は、電池とモーターが基幹部品、しかし、エンジンや変連機、触媒などは不要となるため、関連の部

品メーカーや下請の加工業者にとっては死活問題です。三条もまた多くの自動車部品の下請が存在しています。 

また、資源会社にとっても、鉛用途の 7 割が自動車用蓄電池。しかし、電気自動車となると鉛電池からリチウム 

イオン電池に変わるため亜鉛鉱石中の鉛の処理問題が発生します。 

そのように電気自動車、その次に来る燃料電気自動車により、自動車業界は大きく構造転換をする時に備えて、 

不況下にあっても万全の備えを考えるべき時が来たと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 植木ガバナー事務所より「地区大会開催」のご案内 

  ● 会長・幹事・ロータリー財団委員長会議 

日時  2009 年 10 月 17 日（土）  14：00 ～ 16：45  

会場  ホテル メトロポリタン松島 

  ● ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 

     日時  2009 年 10 月 17 日（土）  17：30 ～ 19：30 

     会場  ホテル メトロポリタン松島 

  ● 地区大会本会議 

     日時  2009 年 10 月 18 日（日）   9：30 ～ 18：10 

     会場  柏崎市総合体育館 

  ＊多くの皆様のご出席をお願い致します。 

  

 

 

 
 
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 

荒 澤  威 彦    幹事 

ゴルフ同好会     丸 田  肇 一  会長 

地区大会記念ゴルフ大会が開催されます。

昨年は、当クラブがホストクラブを務め、他

クラブより多くの参加をいただきました。 

そのお返しの気持ちをこめ、多くのメンバー

で参加し、優勝を果たしたいと思います。 

ご協力宜しくお願い致します。 

開催日時｜2009 年 10 月 8 日（木） 

AM 8：05 佐渡・弥彦・米山 3 ｺｰｽ同時ｽﾀｰﾄ 

開催場所｜柏崎カントリークラブ 

競技方法｜新新ペリア方式 （9 ホール隠し） 



 

 
 
  

 
         
 
 
 
 
 

 
 

 

         
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

健康な子供の笑顔に支えられて        記事：Dan Nixon   

国際ロータリー・ニュース：2009 年 7 月 22 日   

 内戦と経済混乱に見舞われ、あらゆる必需品が慢性的に不足している南スーダンで、    

アナリア・ラモスさんは、1 年近くにわたり飢餓から人々を救うための支援活動を続   

けてきました。 

「南スーダンとそこの人々が大好きなんです。ここで活動できて幸せに思っていま  

す」とラモスさんは話します。ラモスさんは、人道援助と開発に取り組んでいる団体、     

「Concern Worldwide」で、スーダンでの食糧確保を担当するコーディネーターを 

務めています。 

2004-06 年度のロータリー世界平和フェローで、アルゼンチン出身のラモスさん    

は、 貧しい家庭に作物の種や道具を提供したり、種子バンクや養樹園を設立するプロ    

ジェクトを監督しています。またプロジェクトでは、農耕作や養蜂、鍛冶の指導も行     

われています。 

 

ラモスさんは、昨年の 8 月に南スーダンにやって来ましたが、それ以来状況は悪化   

している、と話します。  

「これまで以上に治安が悪くなり、経済危機の打撃もますます強くなっているだけで

なく、包括的和平合意への違反の数も倍になっています」とラモスさん。「問題はこれだけではありません。国際

刑事裁判所による（オマル・ハサン・アル）バシール大統領への提訴、13 の NGO（非政府団体）の追放、部族

紛争と、問題はつきません」 

しかし、飢餓を軽減し、ゆくゆくは撲滅することで、人々の苦しみを和らげることを目指す活動に大きな充実感

を感じているとも話します。  

ラモスさんは、飢餓からの解放は基本的人権であると信じています。「飢餓から抜け出せなくては、健康、教育、

その他の権利を確保できません。 しかし、どのような権利にも責任が伴います。 人々にただ魚を与えるのでは

なくて、魚の釣り方を教えなければならないのです。食べ物を自給できるようになることも人々の権利です」 

 

ラモスさんは、7 歳のときから農学者になりたいと思っていました。12 歳になったときには、アフリカで働き

たいと考えるようになりました。 ブラッドフォード大学でのフェローとしての体験はキャリアを築きあげていく

上で、極めて重要な体験であったと話します。 

佐藤（嘉）君

荒 澤 君

馬塲（信）君

坂 本 君

皆様、大変ご苦労様でした。

第5回の三条夏祭りが無事に終りま

とうございます。田中さん、民謡踊り
した。坂本さん、盛大になりおめで

リポビタンＤ」の俳優で原日出子さ
んの夫 渡辺裕之に会って来ました。
愛車はセルシオのシルバーでＮｏ.
「9」でした。

昨日の花火大会、自宅に客を呼ん
だのですが、風の方向が悪く、
煙だけで今年は不評でした。

8月1日に、あの「ファイト一発！

ふるさとの夏祭りも昨夜の大花火大
会で無事終わりました。ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの

の本部席での写真 ありがとうござい
ました。

鈴木（圀）君

野 中 君 やっと梅雨があけたみたい？！

ましょう。

吉 田 君 うっとうしい天気が続きます。

きます。

平 松 君 本日ＢＯＸ担当です。

本日は早退して、済生会病院に行

皆様、ご協力ありがとうございました。

西巻君、野崎君、若井君

ＢＯＸに協力致します。

大原君、坂井（範）君、田代君、田中君、

こなして無事終了しました。

夏祭り夜店市の開始から大雨に降
られましたが、何とかスケジュールを

いよいよ夏本番です。体調に注意し

～8 月 3 日 15,000 円 

今年度累計 35,000 円～

「友」インターネット速報    Ｎｏ．391  

東エクアトリア州のトリットで

健康な赤ちゃんを抱くアナリ

ア・ラモスさん 



 

             クロード・モネ（1840－1926） 

           「ラ・ロシュブロンドの村」 

                    1889 年 

             ＊三重県立美術館 

 
     ロータリーの友 1989 年 5 月号表紙より 

「ロータリーのおかげで、違った角度から物事を見ることができるようになりました。食糧確保の活動が、平和

の達成と、弱い立場にある人々の人権を守ることにもつながるのだとわかりました」  
これまでの歴史の中で、飢餓で命を奪われた人々の数は、武力紛争や病気によるものを上回る、とラモスさんは

説明します。「飢餓は人々の第一の死亡原因ですが、大規模な飢饉でも起こらない限りニュースとはなりません。

飢餓が静かに人々の命を奪っているのだということを人々は忘れているのです」 

度重なる食糧不足と立ち向かい、ラモスさんはできる限りの支援に努めています。「子供の笑顔一つで、そして

誰かが空腹のまま眠る必要がなかったということだけで、努力が報われます。どんなに困難なときでも神様が見

守っていてくれるのです」                                   「リコネクションズ」より 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
                                  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

C.MONET 

8 月号紹介 

　● テーマ　祭り（日本の祭り　外国の祭り）
   ● 締め切り　　8月31日　　　　　

是非、皆さん「友」を読んでいただきたいと思います。

最後にＲＩ会長は、「私たち全員がいい仕事を続け、慎重に選んだ新
会員を迎え入れることが、ロータりーにいる私たちにとって欠かすこ

す。とても大切な内容だと深く感じました。

1

3

2

横組みＰ１　ＲＩ会長メッセージ

写真が趣味・・・　腕に自信のある方は応募されてはいかがですか！

「新会員を迎え入れる」ためのクラブ、会員への指針が書かれていま

とのできない保証なのです。」と結んでおられます。

クラブ会報委員会　　齋藤　嘉一

いつも表紙の美しさに目を惹かれますが、その表紙について、縦組み

その祭りのメッセージがここに語られています。

「友」の顔、表紙写真の追加募集について（縦組みＰ29）

ものがなく、再募集されてます。
今年度の表紙を飾る写真が決定。しかし、12月号、3月号は該当する

Ｐ３０に記載されています。
一表紙は、日本三大七夕の一つ「愛知県・安城七夕祭り」
もう一表紙は、広島県福山市「お手火神事」

「蘗（ひこばえ）」とは「孫（ひこ）生え」の意、切り株やこの根元から出る若芽のこと 
次々と生まれる若芽のようにクラブの歴史がつくられ、刻まれてきました。 
その歴史の一編にふれるべく創立時の会報をお届け致します 

 

本日の出席： 会員 26 名中 18 名 

先々週の出席率： 92.31％ 

今日のお花： 桔梗 

ヴィジター： 加藤峰吉君、栗山貞男君 

         細井増雄君、近藤与助君 

         渡辺惣吉君（以上三条ＲＣ） 

ゲ ス ト : 新潟県酒造組合  

          理事 清水弟三氏 

先週のメークアップ： なし 

司会：金子会長 

 ○第１例会日なので役員会をやる日だが次

回にまわす。 

 ○8/25 群馬県太田の 355 地区ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ

ﾌｫｰﾗﾑに出席する。（会長、吉田秀治） 

 ○酒の試飲会をやるので食事を後に廻す。 

                1968.8.５ 
                 Ｎｏ．10
会務報告：田中幹事 
 ○出席委員はなるべく多くの会員が出席す

る様に会員に呼びかけてもらいたい。 
 ○例会時間変更について（新発田城南ＲＣ）

   8 月 8 日 午後 6 時～7 時 場所 一ノ瀬 
 
卓話：新潟県酒造組合 理事 清水弟三氏  
  冷酒にはレモンを添えて飲むと良い。 
  氷は大きめのほうがよい。 
  レモンを添えるとヴィタミンＣの効用で

美容効果もある。 
   
     次回例会日  8 月 12 日 
三条市大町 三条信用金庫内 三条南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ


